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Aos treze dias do més de abril do ano de dois mil e vinte e trés (13/04/2023), as 17h20m, reuniram-se na 

Câmara de Vereadores do Municipio de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil dos 

Santos, o 1° (primeiro) Secretario Cosme Rochdo da Conceigdo, o 2° (segundo) Secretdrio em exercicio 

Luciano Batista de Andrade e demais vereadores Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos Santos, 

Heraldo Oliveira Chagas e José Allysson Bispo dos Santos. Ausente os vereadores Klebson dos Santos 

Costa e Rogério Santos da Silva. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente 

sessio. EXPEDIENTE— O scnhor Presidente saudou a todos ¢ pediu que o primeiro secretário fizesse a 

chamada dos vercadores e conscquentemente solicitou que um funcionario do Poder Legislativo fizesse a 

leitura da Ata da 138" (centésima trigésima oitava) sessdo, que após ser lida foi discutida e aprovada por 

unanimidade dos vereadores presentes. Antes de dar continuidade as atividades, o vereador José Allysson 

Bispo solicitou a palavra e sugeriu que outro vereador fizesse a leitura da ata quando o primeiro secretario 

não estiver em condigdes de realizar a tarefa. O Presidente explicou os motivos pelo qual foi preciso pedir 

a0 funcionario a leitura do documento. Não havendo matérias e oradores para o expediente, o Presidente 

passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Não houve matérias a serem discutidas e votadas. 

EXPLICACAQ PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Cosme Rochdo, que falou de algumas 

ações e eventos realizados pela gestão e secretarias municipais, o qual destacou a Secretaria de Assisténcia 

Social pelos cadastros e entrega dos kits na semana Santa, também citou agdes da Secretaria de Agricultura 

e pediu que os agricultores comparegam às reunides e que brevemente seria dado inicio ao preparo do solo. 

Fabiano também parabenizou a administragio pela organizagio da festa do motocross, pela pigarragem em 

estradas vicinais e corredores de alguns povoados, agradeceu a Secretaria de Obras pelas ações na escola do 

Beija-Flor, pediu mais seguranga nas instituigdes, também falou dos cadastros no setor de agricultura e 

felicitou a entrega dos kits na semana santa. Heraldo Chagas justificou sua auséncia na sessdo anterior, 

salientou sobre a questdo da seguranga nas escolas diante dos acontecimentos recentes e solicitou 

informação ao lider do prefeito sobre a programacio das aragens de terra na regido. José Allysson Bispo 
lamentou a situagio da saúde em Pinhdo com a lentiddo na marcagdo de exames, documentos perdidos, ¢ 

ainda lembrou que quando era oposi¢do a ex-gestora, conseguia mais agendamentos em comparagdo a 
atualidade, e acredita que vem desenvolvendo um bom trabalho em favor dos municipes. Luciano Batista 
parabenizou as Secretarias Municipais pela agdes no municipio, respondeu a Heraldo que na segunda-feira 

seguinte iniciaria a aragem das terras, informou sobre a limpeza de 6rgaos piblicos em alguns povoados, 
respondeu sobre questionamentos em relagdo a recuperagdo de algumas estradas, dissc que vai levar as 
reivindicagdes do vercador Allysson a Secretaria de Saúde e afirmou que as cirurgias estio sendo 
realizadas. Allysson solicitou a palavra e disse que a reclamação da estrada foi em um corredor no povoado 

Espinheiro e que utilizaram pouca pigarra no local, e em seguida voltou a falar do setor de saúde e que 
nunca houve tanta campanha solidaria como está havendo atualmente. Edson falou sobre o evento do 
motocross, o qual foi benéfico para o comércio da cidade e lembrou da participagdo de conterrineos como 
parte integrante do grupo de motoqueiros. O vereador parabenizou a Secretaria de Assisténcia pela pascoa 
solidéria, falou da aragens de terra, informou sobre o abastecimento de água em alguns povoados, tocou no 
assunto sobre a questdo da saude e disse que a marcagdo dos exames ndo depende apenas dos funcionarios, 
¢ sim de todo um processo através do sistema pelo qual são agendados. O parlamentar entende que precisa 
de médico, mas há uma enorme dificuldade para encontrar profissionais ¢ que a administragdo esta fazendo 

o possivel para atender a demanda tanto no proprio municipio quanto aos atendimentos em cidades 
circunvizinhas além da capital sergipana, e isso abrange um nimero significativo de pessoas a serem 

atendidas. Allysson pediu a palavra e afirmou que a demanda é realmente grande, entretanto opinou que o 

gasto com combustivel poderia ser um pouco destinado a contratagdo de médicos a fim de diminuir as 

solicitagdes das viagens. Luciano falou que o valor é estimado, mas ndo garante que vai ser gasto 
totalmente, porém os deslocamentos de veiculos diariamente é equivalente praticamente ao que orgado.
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Cosme também opinou e disse que há muitas perícias no INSS, por exemplo, como também é preciso 

atentar ao valor atual do combustível. Edson retomou a palavra e explicou como o valor licitado é 

direcionado a cada órgão, mas a sugestão de Alysson, apesar de ser viável, não vai resolver o problema até 

porque tem que haver gasto com combustível para o deslocamento a outras cidades. Heraldo Chagas 

também opinou sobre o assunto e disse não se admirar com os valores devido a quantidade de carros, 
viagens e necessidades da população. O vereador sugeriu que seria viável fazer mais convênios e que a 

gestão possa dar muito mais atenção à saúde. Cosme explicou como ocorre o procedimento licitatório para 

contratar um laboratório e toda complexidade nos processos. Edson finalizou desejando que o município 
de Pinhão futuramente consiga ter mais estrutura para poder atender a população com maior eficácia. Não 
havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo em 

seguida, Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, 13 de abril de 2023. 
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